

PRESSEINFORMATION

„Gemeinnützigkeit NEU: Chance für das gemeinnützige Stiftungswesen?“

Vortragsabend bei Müller Partner Rechtsanwälte

Wien, 17. Juni 2015. Am 15. Juni 2015 luden die Stiftungsexperten RA DDr. Katharina Müller, TEP und Dr. Martin Melzer, LL.M., TEP gemeinsam mit Dr. Günther Lutschinger (Bund gemeinnütziger Stiftungen) und MMag. Michael Petritz, LL.M., TEP (KPMG Alpen-Treuhand GmbH) zum Vortragsabend mit dem Thema „Gemeinnützigkeit NEU: Chance für das gemeinnützige Stiftungswesen?“ in die Räumlichkeiten der Wiener Wirtschaftskanzlei Müller Partner.



Foto: Günther Lutschinger, Katharina Müller, Michael Petritz, Martin Melzer

Anlässlich der Gemeinnützigkeitsinitiative 2015 präsentierte Dr. Günther Lutschinger zunächst die Zielsetzung der Reform. Im zweiten Teil gingen die beiden Gastgeber Dr. Martin Melzer und DDr. Katharina Müller auf die geplanten rechtlichen Eckpunkte der Gemeinnützigkeitsinitiative ein. Sie betonten dabei insbesondere, dass eine Rückbesinnung auf die Stiftungsrechtsform erfolgen soll, da sie geradezu prädestiniert sei, gemeinnützige Zwecke dauerhaft zu verwirklichen. „Unabhängig davon wie die geplante Reform konkret ausgestaltet ist, jeder Schritt in Richtung der Stärkung des gemeinnützigen Engagements ist ein Schritt in die richtige Richtung.“, so Melzer. Im dritten Teil widmete sich MMag. Petritz den geplanten steuerlichen Änderungen im Gemeinnützigkeitsrecht.

Im Anschluss an den Vortragsteil tauschten sich die Gäste, darunter Gabriele Gerbasits (IG Kultur Österreich), Dr. Franz Harnoncourt-Unverzagt (Gemeinnützige Privatstiftung Philanthropie Österreich) und Dr. Johann Marte (Stiftung PRO ORIENTE) sowie weitere Vertreter von gemeinnützigen Organisationen und gemeinnützigen Stiftungen, wie gewohnt in gemütlicher Atmosphäre ihre Erfahrungen aus.

Über Müller Partner Law

Müller Partner Law (MPLaw) ist eine unabhängige Wirtschaftskanzlei mit Sitz in Wien (Österreich). Die 2006 gegründete Sozietät hat sich im letzten Jahrzehnt im Topsegment des Wirtschaftsrechts etabliert und ihren Boutique-Status in ausgewählten Beratungsbereichen zu dem eines Full-Service-Anbieters erweitert. Das Portfolio umfasst zahlreiche namhafte österreichische und international aktive Mandanten – unter ihnen Unternehmen aus der Bauwirtschaft und dem Baunebengewerbe, dem Immobiliensektor, Architekten, Planer, Konsulenten, öffentliche Auftraggeber, Einkaufszentren, Gesundheits-, Tourismus- und Freizeiteinrichtungen, aber auch Verbände, Stiftungen sowie Privatpersonen.

Rückfragehinweis:

Mag. Claudia Fleischhacker-Hofko
Müller Partner Rechtsanwälte
1010 Wien, Rockhgasse 6
Tel: +43 1 535 8008
c.fleischhacker@mplaw.at
www.mplaw.at